



Revista Médica de
Homeopatía

www.elsevier.es/homepatia



AGENDA

V Congreso Nacional de Homeopatía

Oviedo, 11-13 de octubre de 2012

La Academia de Homeopatía de Asturias está organizando el V Congreso Nacional de Homeopatía que se celebrará en Oviedo del 11 al 13 de octubre de 2012. Estos congresos nacionales son parte del compromiso adquirido entre la Academia Médico Homeopática de Barcelona (AMHB), la Federación Española de Médicos Homeópatas (FEMH) y la Sociedad Española de Medicina Homeopática (SEMH).

Desde el año 2004 las tres instituciones unificaron sus esfuerzos para favorecer el desarrollo de la homeopatía en todos los ámbitos, una labor que incluye no sólo los congresos, sino también la edición de la *REVISTA MÉDICA DE HOMEOPATÍA* y todas las gestiones que se están realizando para que esta terapéutica tenga el reconocimiento de su eficacia y el apoyo legal necesario.

El I Congreso Nacional se celebró en Madrid en el año 1929. Los acontecimientos posteriores que determinaron la historia de España condicionaron también el desarrollo de la homeopatía. Tras la unificación de las mencionadas instituciones se acordó retomar la organización de los congresos nacionales para unificar esfuerzos e intercambiar experiencias.

El II congreso se celebró en Tenerife en el año 2006, organizado por la Asociación Médico Homeopática de Santa Cruz

de Tenerife como miembro asociado de la FEMH. El III Congreso tuvo lugar en Valladolid en el año 2008, organizado por la SEMH, y el IV se celebró en Barcelona, a cargo de la AMHB. Todos ellos fueron un éxito tanto de organización como de participación.

Este V Congreso Nacional de Homeopatía es una nueva oportunidad para el encuentro y el intercambio. Su lema es *Aude sapere* (atrévete a saber), como invitación para compartir el saber y la experiencia. Os invitamos a encontrarnos en el marco de este congreso, que tendrá una participación más personal por parte de cada uno de los ponentes. Queremos crear un espacio para compartir y disfrutar de lo que nos une: la homeopatía, como método terapéutico por el que todos hemos optado de diferentes maneras. Un contexto para el intercambio de experiencias en los diversos ámbitos de aplicación (medicina humana, veterinaria y farmacología), que nos permitirá conocer las diferentes líneas de trabajo e investigación que se están desarrollando en la actualidad.

José Eugenio López García
Federación Española de Médicos Homeópatas